
  
Botucatu, 26 de agosto de 2021.

lImo. Sr.

Rodrigo Rodrigues
DD. Presidente da Câmara Municipal

Botucatu-SP.

A Prefeitura Municipal de Botucatu, por seu

Secretário Municipal de Participação Popular e Comunicação, vem, perante Vossa

Excelência, em resposta ao Requerimento nº 647, aprovado na Sessão Ordinária de

23/08/2021, de autoria do nobre Vereador SILVIO DOS SANTOS, através do qual

solicita: “implantar uma linha de ônibus interestadual que realize o percurso entre

Botucatu e os municípios de Londrina e Maringá, ou, no caso da impossibilidade do

veículo adentrar em nosso município, permitir o embarque de passageiros em algum

ponto próximo da cidade, bem como solicita, ainda, ao Secretário Estadual de

Transportes Metropolitanos e ao Prefeito, realizarem estudos e envidarem esforços

no sentido de implantar o referido benefício para a população botucatuense”, dizer o

que segue:

Agradecemos o encaminhamento e,

considerando a importância da questão, iremos realizar gestão em cooperação aos

órgãos competentes para estudar a viabilidade de referida implantação.

Aproveito a oportunidade para apresentar

protestos de estima e consideração

Atenciosamente,   q
Secretário Municipal de Participação Popular e Comunicação


